

Oh, Betapa Baiknya Tuhan yang Mahabaik!



Pada bulan September 2013, kami meluncurkan ND Brethren House atau panti asuhan dengan penuh sukacita untuk bertemu dengan anak-anak yang membutuhkan kami dan juga rasa takut akan tantangan dari karya pelayanan yang baru. Sekarang sudah 10 tahun sejak kami bermisi di ND Brethren House. Rumah anak-anak ini awalnya dihuni oleh 80 anak, kini menjadi rumah bagi 51 anak dengan lebih dari 40 anak telah pergi dari tempat ini setelah mencapai usia dewasa. Melihat kembali ke 10 tahun terakhir yang penuh dengan sukacita dan kesulitan, kami sangat bersyukur atas kasih karunia Tuhan.

Pada bulan September tahun ini, kami merayakan ulang tahun ke-10 dengan para donatur kami, yang telah menemani dan membantu kami dalam karya pelayanan ini. Kami memulai dengan Misa oleh Uskup Agung Simon Ok dari Keuskupan Gwangju. Perayaan terdiri dari pemutaran video klip peringatan 10 tahun, pemberian plakat kontribusi kepada direktur pertama rumah ini, Sr. Marie Magdalena; pemberian plakat penghargaan kepada para donatur; pemberian hadiah kepada para staf yang telah bekerja selama lebih dari 10 tahun dan pemberian beasiswa kepada beberapa alumni. Pidato dari Sr. Marie Justina, provinsi, membuat kami berpikir tentang apa yang telah berubah selama beberapa tahun terakhir dan bagian mana dari ND Brethren House yang tidak berubah.

Upacara dilanjutkan dengan pesta kebun untuk menyehatkan tubuh kami. Kami menikmati hidangan lezat bersama anak-anak kami yang menjadi tokoh utama hari itu, para alumni, uskup, para imam, rekan-rekan Gwangju, para dermawan, dan para staf. Hari itu ditutup dengan pemberian hadiah untuk semua orang.

Saat itu adalah momen yang dipenuhi dengan harapan untuk terus mendukung berdasarkan minat, kepedulian, dan semangat bersama. Sambil memeluk setiap anak di dalam hati kami, kami berdoa agar mereka yang tidak mengenal kasih orang tua dapat sepenuhnya dicintai dan belajar untuk mengasihi dan berbagi.

" Bersyukurlah kepada Allah semesta langit! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya." (Mazmur 136,26)